

Peñalolén, Viernes 5 de Marzo 2021

Estimada Comunidad:

Hemos finalizado una semana emotiva, cargada por el encuentro y reencuentro de todos y cada uno de los cursos con sus profesores y profesoras. Con esto, cumplimos nuestro primer gran objetivo de contención emocional, recibimiento, además de dar a conocer a nuestros estudiantes los protocolos y nuevas maneras de relacionarnos.

Estamos en una fase de marcha blanca de esta modalidad que combina la experiencia educativa con prácticas presenciales y otras a distancia, y a partir de la constante evaluación de lo implementado compartimos algunos ajustes que creemos prudentes introducir. Queremos ir avanzando progresivamente, sin que esta implementación signifique adicionar estrés en los estudiantes y sus familias, y menos a nuestros profesores y profesoras, por ello apelo a la empatía y a la comprensión en la implementación principalmente de las clases en línea que se realizan desde el Colegio.

Una de las primeras dificultades que estamos dimensionando y procurando resolver es la conexión a internet, que debe ser de mayor calidad y velocidad que la que la que disponíamos antes de la suspensión de clases producto de la pandemia. En concreto, el servicio de acceso a internet y el router están instalados, sin embargo, hay un nudo en la configuración de un servidor, lo que impide contar con un acceso de calidad y velocidad. Nuestro equipo está trabajando en ello y hemos contado con la colaboración de un apoderado experto en esta materia, que nos ha orientado en este proceso.

Por otra parte, hemos observado que niños, niñas y jóvenes tienen muchas ganas de conversar, “ponerse al día” con sus amigos/as, están con energía y queremos ser consistentes con esas “ansias de presencialidad”, por lo que los profesores estarán centrados en las actividades en salas y otros espacios del colegio. Comenzar simultáneamente con los grupos en línea puede restar esa necesaria conducción del profesor o profesora en el trabajo presencial, pero a la vez necesitamos ir probando los equipos en una suerte de marcha blanca progresiva, por ello esta tarde en consejo docente acordamos:

#### **Para los estudiantes del grupo 2 (no presencial en esta semana)**

**1° a 3° básico:** Tendrán un encuentro solo con los estudiantes que están en casa de 14:30 a 14:50 hrs. como un mini consejo de curso, donde la profesora estará abocada a ellos y no administrando ambos factores presenciales y remotos. Los siguientes días probarán con un bloque de clases (el detalle lo informará cada profesor/a jefe).

**5° y 6° básico:** comenzarán con 2 y no con 4 conexiones en simultáneo clases a distancia con el curso presencial (el detalle lo informará cada profesor/a jefe). Existirá un link zoom por curso, que informará cada profesor/a jefe y el horario respectivo de simultaneidad.

**7° básico y 8° básico:** comenzarán con 3 conexiones en simultáneo clases a distancia con el curso presencial Existirá un link por asignatura, informado a través de Classroom. En caso de fallar el sistema, se intentará los primeros 15 minutos de clases, si no, se vuelve a la siguiente clase.

**I° a IV° medio,** probarán con las todas las conexiones. Los links de las clases serán por asignatura, en caso de fallar el sistema, se intentará los primeros 15 minutos de clases, si no, se vuelve a la siguiente clase. En este ciclo ya hay más autonomía y familiaridad con las conexiones zoom. (hoy hubo un ensayo con los consejos de curso), links enviados a través de Classroom.

En todo proceso de marcha blanca, debemos colaborar, estar atentos a las eventualidades, actuar con buena disposición, lo que en este caso ayudará y descomprimirá una presión adicional a nuestros profes y equipo técnico de computación.

Otras Informaciones necesarias de compartir:

**CASINO:** El Concesionario del Casino me ha comunicado esta mañana su decisión de NO FUNCIONAR DURANTE EL MES DE MARZO. Como saben, Peñalolén ha entrado a fase 2 y varios Colegios a nivel comunal y regional han entrado a cuarentena, generando un escenario impredecible. El concesionario lo conforman miembros de nuestra comunidad y el año pasado quedaron con varios productos en su stock y tuvieron una pérdida considerable en un proyecto familiar que recién iniciaban en el 2020. Cumpló con informar a toda la comunidad, en especial, a aquellos que eventualmente ocuparían en servicio de casino y de colaciones, para que cada familia se programe con la colación.

**ACTIVACION PROTOCOLO COVID:** Ayer recibimos desde el MINEDUC el "*Protocolo de alerta temprana en contexto de COVID-19 para establecimientos educacionales*". Documento elaborado en base al Protocolo de Vigilancia Epidemiológica, de investigación de brotes y de medidas sanitarias en establecimientos educacionales en contexto de pandemia de COVID-19, del Departamento de Epidemiología del Ministerio de Salud. Se encuentra disponible en nuestra página web [www.franciscodemiranda.cl](http://www.franciscodemiranda.cl)

**SITUACIÓN DE LOS CUARTOS BÁSICOS:** Esta mañana hemos sido notificados que una familia del 4° básico B ha sido confirmada como contacto estrecho de un caso positivo de COVID-19. Hemos informado a los apoderados de este curso y del curso paralelo, pues una estudiante de ese curso es hija de la profesora jefe del (4° A) por lo que los niños y niñas deberán permanecer en cuarentena preventiva de 11 días que nos permita controlar eventualmente la diseminación del covid, así como también, la aparición de síntomas que puedan ser oportunamente tratados. El inicio de esta medida tiene fecha 5 de marzo y se extendería hasta el 16 de este mes incluido. Tal como se tenía previsto, los y las niñas/ niños mantendrán su calendarización de estudios, pero ahora desde la modalidad remota a través de la plataforma zoom. Entendemos que esta situación puede traer inconvenientes, temores, y ajustes necesarios para toda nuestra comunidad, pero asumimos los riesgos y la responsabilidad que implica la protección de la salud como principal bien a resguardar. Estamos confiados en que comprenderán las decisiones tomadas y que contaremos con vuestra colaboración para sortear en las mejores condiciones posibles esta situación.

Por último, vuelvo a solicitar que nos cuidemos y mantengamos cautela tanto al interior del Colegio como en nuestros hogares, nuestro entorno social y familiar. La seguridad de nuestros niños y niñas es lo primero, hemos trabajado arduamente para que tengamos una presencialidad lo más segura posible y los esfuerzos mancomunados, sentido de responsabilidad y comprometidos deben ser nuestro aliado. Aunque sea obvio, es un contexto cambiante que demanda acciones y ajustes que no hemos vivido como sociedad, colegio, familia y personas. Paciencia.

Mis saludos a cada uno/una de ustedes.

**Rosana Henríquez Olgún**  
Directora Académica